

CIRCULAIRE N°19 ter / 2022 – 8 avril 2022

OBJET : Participez à l'enquête fédérale
Enquête sur les sanitaires scolaires en ligne

DESTINATAIRES : Responsables des Unions - Conseillers fédéraux

Enquête sur les sanitaires scolaires installée en ligne à l'adresse suivante.

Lien <https://tinyurl.com/SANITAIRES-DDEN>

ou

ENQUÊTE SUR LES SANITAIRES (tous navigateurs)

L'enquête se déroulera **entre le mardi 29 mars et le vendredi 24 juin 2022.**

À leur entrée dans la vie collective, l'école se doit d'accueillir les enfants dans les meilleures conditions de sécurité, d'hygiène et de bien-être.

Concernant les sanitaires scolaires, la pandémie a révélé de grandes disparités suivant les établissements, la vétusté de certains matériels ou leur absence, bien des manques au niveau des points d'eau chaude et froide, ainsi que des troubles engendrés par la crainte de leur utilisation par les enfants, signalés par les parents ou des médecins.

Les DDEN soucieux de la santé et du bien-être des enfants, l'école étant le lieu où, devenus élèves, ils vont parfaire leur éducation et construire leurs apprentissages, souhaitent par cette enquête nationale faire un état des lieux, relever tout ce qui peut nuire à la santé et la sécurité des enfants, dont le résultat sera communiqué aux pouvoirs publics, dans le but d'améliorer la situation.

Le Conseil fédéral a acté le principe de cette enquête conduite dans les écoles par les DDEN en concertation avec la directrice ou le directeur. Cette enquête permettra de dresser un état des lieux et formuler des propositions pour la rentrée de septembre 2022.

La Fédération des Délégués Départementaux de l'Éducation Nationale remercie les DDEN, pour une participation la plus large possible.

Amitiés laïques et fédérales.

